

GEMEINDEFABRT 2024 NACH BLANKENBURG

Wir haben die Gemeindefahrt in diesem Jahr auf den **7. Sept. 2024** gelegt. Das ist wieder ein Samstag.

Wir werden mit dem Bus oder mit dem Zug fahren und am Morgen von Halle ca. um 8:00 Uhr starten.

In Blankenburg werden wir von unserem ehemaligen Propst



Reinhard Hentschel empfangen. Gemeinsam feiern wir dann einen Gottesdienst zum Start in den Tag.

Anschließend ist die Gelegenheit zum gemeinsamen Frühstück .

(Am besten das, was wir selbst mitgebracht haben.)

Das Programm ist noch in der Entwicklung.



Eine Punkt sollten wir nicht verpassen – das Schloss. **DAS SCHLOSS BLANKENBURG.**

Das **Schloss** ist eine barocke Schlossanlage in der Stadt Blankenburg im Landkreis Harz (Sachsen-Anhalt). In Abgrenzung zum Kleinen Schloss, dem fürstlichen Gartenhaus, wird es auch als *Großes Schloss* bezeichnet.

Das Bauwerk gilt als größtes erhaltenes Welfenschloss. Nach Besitzerwechseln, unterschiedlichen Nutzungsphasen und langjährigem Leerstand wird das Schloss Blankenburg heute vom *Rettung Schloss Blankenburg e.V.* schrittweise instandgesetzt und wiederbelebt.



Ein gemeinsames **MITTAGESSEN** ist natürlich auch vorgesehen. Danach werden wir sehen, was es in Blankenburg noch Interessantes zu sehen gibt.

Die Rückfahrt nach Halle werden wir für etwa 16:00 Uhr planen, so dass wir spätestens 18:00 Uhr wieder am Abfahrtsort unter der Hochstraße vor der Propsteikirche sein werden.

Interessenten melden bitte Ihr Interesse bis zum 7.4.2024 im Pfarrbüro an (Tel. 0345 – 23 10 221 oder buero@mauritius-elisabeth.de). Eine Interessenerklärung ist erst einmal keine endgültige Anmeldung! Die erfolgt erst mit der Überweisung der Fahrtkosten, die diesmal bei ca. 65 € liegen werden.